

Preocupación por el incremento de las violaciones a los Derechos Humanos

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de las Naciones Unidas expresa su preocupación por el alarmante incremento de actos violatorios de los Derechos Humanos y del Derecho Internacional Humanitario que afectan la vida, libertades y bienes de la población de la República de Colombia.

La Oficina condena enérgicamente la escalada de amenazas y atentados contra representantes electos y candidatos que se preparan a participar en el próximo proceso electoral, así como las amenazas y persecución contra miembros del Poder Judicial, funcionarios del Estado y otras personas que trabajan en la defensa y protección de los derechos humanos.

La Oficina insiste en la necesidad del respeto de las normas de protección de los Derechos Humanos y del Derecho Internacional Humanitario con el fin de responder a las legítimas expectativas de todos los sectores de la sociedad colombiana.